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В статье рассматривается роль трудовой книжки в формировании трудового стажа работника, правовые основы внедре-
ния электронного документооборота, регулирование трудовых отношений в дистанционном формате, а также риски пере-
хода на электронную коммуникацию. Доказано, что необходимость перехода на электронное взаимодействие работника и 
работодателя является важной и существенной для сторон трудового договора, снижает риски потери работниками трудового 
стажа, устанавливает повышенную ответственность работодателя за внедрение электронной документации. Изменения в ре-
гулировании трудовых отношений являются закономерным процессом научно-технического развития, освоения технологий и 
их внедрения в нормы действующего трудового законодательства. 
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The article considers the role of the work record in the formation of the employee’s work experience, the legal basis for the intro-
duction of electronic document management, the regulation of labor relations in a remote format, and the risks of switching to elec-
tronic communication. It is proved that the need to switch to electronic interaction between an employee and an employer is important 
and essential for the parties to an employment contract, reduces the risks of employees losing their work experience, and establishes 
increased responsibility for the employer to implement electronic documentation. Changes in the regulation of labor relations are a 
natural process of scientific and technical development, the development of technologies and their implementation in the norms of 
current labor legislation. 
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